
Pièces 5 Pièces

Référence 84590069

Prix 520 000 €

Fayence
Maison à vendre (83440)
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Belle  opportunité  d'acquérir  cette  spacieuse  maison  située  dans  un  cadre

verdoyant  et  paisible,  avec  de  magnifiques  vues  sur  le  village  de

Fayence.Construite dans les années 1980 et toujours détenue par la même famille,

cette  propriété  nécessitera  une  rénovation  complète  et  attend  de  trouver  son

nouveau  propriétaire.Le  niveau  principal  offre  une  grande  entrée  avec  beaucoup

d'espace  de  rangement,  une  cuisine  avec  une  double  porte  et  une  fenêtre,  ainsi

qu'un vaste salon avec trois portes-fenêtres et  un poêle à bois vintage Godin.  La

terrasse en forme de L avec auvent est l'endroit idéal pour ...

Great opportunity to acquire this spacious house located in a quiet  green setting,

with beautiful views of the village of Fayence.Built  in the 1980s and still  owned by

the same family, this property will require a complete overhaul and is waiting to find

its  new owner.The  main  level  offers  a  large  entry  with  plenty  of  storage  space,  a

kitchen with a double door and window, and a vast living room with three French

doors and a vintage Godin wood burner. The L-shaped terrace with a porch roof is

the  perfect  spot  to  enjoy  the  views  under  the  wisteria.  The  hallway  gives  you

access to two bedrooms, ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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